

JDD 29 mars 2015 / reportage découverte / Le sentier du Renard

Paolo Fornara au micro d'Isabelle Gendre

Cette lisière traverse toute la zone urbaine lausannoise : elle part du bord du lac (Tour Haldimand) jusqu' à Epalinges. Il s'agit d'un important couloir biologique où les animaux se déplacent facilement et peuvent venir s'y reposer, se nourrir et se reproduire. La faune y est très diversifiée entre les plantes évadées des maisons urbaines (Aucuba japonica, bambou), la flore indigène, les nombreux animaux aquatiques et les mammifères dont le fameux renard. Le sentier est d'ailleurs marqué au sol avec les pattes du fameux canidé.

La balade s'effectue dans les deux sens soit au départ d'Epalinges ou de Lausanne, elle dure 3 heures de temps et surtout permet d'emprunter les transports publics. (Métro) Une balade agréable que Paolo Fornara recommande aux familles.

Nous sommes partis de la Tour Haldimand à Lausanne et avons cheminé le long du cours d'eau jusqu'au pont du diable à Pully. Ce bout est court mais magnifique où cascades, pont et tranquillité s'alternent.

Dans les plantes évadées nous avons pu identifier : Aucuba japonica, Bambou, jonquilles.

En ce moment, la flore indigène s'éclate : anémones sylvestris, primevères, Helleborus foetidus, ail des ours.

Les envahissantes : renouée du japon, laurèle, bambou

Les poissons : truites, batraciens et salamandres

Oiseaux : Mésanges, rouge-gorge, moineaux, get et bien d'autres

Les mammifères : souris, mulots, renards....